

## Regionaltreffen Regensburg 14.07.2018

Von Quacksalbern und Wunderheilern bis ins heutige Regensburg

Wieder einmal kam der Landesverband Bayern zu einem seiner Regionaltreffen zusammen. Nach den Treffen in bayerischen Kulturorten wie Coburg, Amberg oder Nürnberg wollten wir dieses Mal das wunderschöne Regensburg und seine Geschichte entdecken. Bei strahlendem Sonnenschein versammelten wir uns am 14.7.2018 gegen halb Elf an der Historischen Wurstkuchl. Es folgte eine



herzliche Begrüßung mit regem Austausch unter den Teilnehmern. Nachdem wir den Ablauf der Führung erfahren hatten, machten wir uns auch schon auf den Weg. Während wir gemütlich durch die Gassen der Domstadt schlenderten, erhielten wir einen spannenden Einblick in das mittelalterliche Regensburg. Auf unserer Reise durch die Vergangenheit wurden wir von historisch gekleideten Stadtführern begleitet, die uns immer wieder authentische Geschichten erzählten.





Nach der Führung gingen wir in ein gemütliches Restaurant und stärkten uns für den Nachmittag. Diesen konnten wir uns frei einteilen. Eine Gruppe ging zum Beispiel zum Dom und anschließend in die Fußgängerzone. Als das Regionaltreffen sich dem Ende zu neigte, genossen wir im ALEX noch etwas gemeinsame Zeit. Bei leckeren Eisbechern, hausgemachten Kuchen und dem Spiel um Platz 3 der WM klang ein ereignisreicher und spannender Tag schließlich aus. Wir freuen uns bereits jetzt auf das nächste Zusammenkommen! 😊

David Jungbauer